

Medienmitteilung vom 7. August 2023

60 Jugendliche im Einsatz für den Bergwald

Zum elften Mal fanden diesen Sommer die Projektwochen der Graubündner Kantonalbank (GKB) und des Bergwaldprojektes statt. 60 Jugendliche setzten sich während vier Wochen im Juli tatkräftig für den Erhalt des Bündner Bergwalds ein.

Zu den Arbeiten der 15- bis 19-jährigen Schülerinnen und Schüler gehörte das Bauen von Begehungswegen und Wildschutzzäunen sowie die Pflege des Jungwaldes und von Naturschutzflächen. Die diesjährigen Einsätze fanden in Chur, Küblis, Cazis und Ilanz statt.

Die GKB hat dieses Sommerprojekt bereits zum elften Mal ermöglicht. Rund 90 Bewerbungen sind dieses Jahr eingegangen. Die Bank leistet damit einen wichtigen Beitrag für den einheimischen Schutzwald, denn ein intakter Bergwald schützt vor Naturgefahren und ist Lebensraum für viele Tier- und Pflanzenarten. Gleichzeitig ermöglicht die GKB zusammen mit dem Bergwaldprojekt, einer gemeinnützigen Stiftung mit Sitz in Trin, sinnvolle Sommerjobs für Jugendliche.

Das nächste GKB Bergwaldprojekt findet voraussichtlich im Sommer 2024 statt.

Kontakt:

- Bergwaldprojekt: Dunja L. Meyer, dmeyer@bergwaldprojekt.ch, Telefon +41 81 650 40 40
- GKB: Thomas Müller, thom.mueller@gkb.ch, Telefon +41 81 256 83 11

Graubündner Kantonalbank.

Die Graubündner Kantonalbank bietet alles, was eine moderne Universalbank ausmacht – für Privatpersonen, die Wirtschaft und die öffentliche Hand. Das Unternehmen mit Hauptsitz in Chur ist an über 40 Standorten in Graubünden vertreten. Mit rund 1'000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern ist die GKB eine der grössten Arbeitgeberinnen im Kanton. Ihre Verbundenheit mit Graubünden bringt sie auf vielfältige Weise zum Ausdruck. Nebst ihren wirtschaftlichen Aktivitäten engagiert sie sich über ihr Sponsoring, ihren Beitragsfonds sowie über ihre Freiwilligenarbeit.